



# Se confrontan manifestantes en Puebla previo a foro sobre reformas al Poder Judicial



Previo a realizarse el foro sobre las reformas al **Poder Judicial**, manifestantes a favor y en contra de la propuesta del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se hicieron presentes en las inmediaciones del Centro Expositor, ubicado en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, donde se llevará a cabo el encuentro al que acudirán representantes del Congreso de la Unión.

Desde las 9:00 horas de este martes, trabajadores del Poder Judicial del Estado arribaron al punto, para pronunciarse en contra del paquete de modificaciones que pretenden aprobarse en septiembre. Minutos después, llegaron colectivos ciudadanos a defender el proyecto del Ejecutivo federal.